

- Communiqué de presse -

---

**Jeudi 26 Janvier 2012**

**Inaugurations des nouvelles Consultations Enfants  
Pôle Parents-Enfants  
de l'Hôpital Saint Joseph**

---

Jeudi 26 Janvier 2012, à 18h30, la Fondation et l'Hôpital Saint Joseph inaugurent les nouvelles consultations enfants du Pôle Parents-Enfants Sainte Monique. Les travaux des nouvelles consultations ont été possibles grâce à une donation d'un couple de Marseillais, M et Mme Chevalier.

Le Pôle Parents-Enfants Sainte Monique se développe et inaugure le 26 janvier prochain ses nouvelles consultations pédiatriques.

Plus spacieuses que les précédentes, comportant davantage de box de consultation, ces nouveaux locaux étaient devenus nécessaires par rapport à la forte augmentation de l'activité du Pôle Parents-Enfants.

La réalisation de ces travaux s'intègre dans un projet global de restructuration.

Après les consultations enfants, se seront prochainement les Urgences qui vont être en travaux, afin de s'agrandir pour accueillir une Zone d'Hospitalisation de Très Courte Durée qui permettra de mieux prendre en charge les petits patients, dans une activité en constante évolution.

Durant l'ensemble de ces travaux le fonctionnement des services est assuré normalement.

Ces transformations au sein du Pôle Parents-Enfants ont été possibles grâce à la générosité d'un couple de Marseillais, Arlette et Robert Chevalier, qui ont réalisé un don à la Fondation Hôpital Saint Joseph.

Ils souhaitent s'investir auprès des enfants malades en leur apportant soutien et réconfort.

**LE PÔLE PARENTS ENFANTS, UN LIEU D'ACCUEIL ET DE SOIN CONVIVAL**

Construit en 2005, le Pôle Parents Enfants s'étend sur 13 000 m<sup>2</sup>, entièrement consacrés à l'enfant et à ses parents.

Le Pôle Parents-Enfants a été conçu pour être un lieu d'accueil, qui ne ressemble pas à un hôpital. Chaleureux et ouvert sur l'extérieur, il veut permettre une prise en charge de la meilleure qualité possible. Cette volonté est celle de la Fondation depuis sa création.

Le Pôle Parents-Enfants a accueilli en 2011 plus de 24 000 Urgences Enfants, soit une augmentation de plus de 12% par rapport à 2010, et est le lieu de plus de 4000 naissances par an.

**➤ Inauguration des nouvelles Consultations Enfants**

**Jeudi 26 Janvier 2012, 18h30**

**Hôpital Saint Joseph**

---

**CONTACTS PRESSE :**

**Karine YESSAD - Directrice de la Communication Groupe Saint Joseph Marseille**

**Tél. : 04 91 80 68 68 - Mobile : 06 16 96 23 32 - Email : kyessad@hopital-saint-joseph.fr**